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Aos 17 (dezessete) dias do mês de outubro do ano de 2019, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira em exercício, 
reuniram-se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e 
Albuquerque nº 564 em Jaraguá nesta capital, com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora, Beto da Farmácia, Cleber Costa, Francisco Sales,  
Fátima Santiago, Galba Novais Netto, Ib Breda, José Márcio Filho, Lobão, 
Luciano Marinho, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça e Silvania Barbosa. Nesse momento o Presidente passa 
os trabalhos da Mesa a vereadora Silvania Barbosa. Passando para o Grande 
Expediente como primeiro orador vereador Galba Novais Netto cita Lei 6.145 
de 1 de junho de 2012 passando a discorrer sobre a elaboração e o conteúdo 
da mesma, onde deixa registrado que a proposta é levar cópia da lei hora 
citada para os órgãos competentes e que a Lei em debate seja cumprida, no 
tocante a prevenção junto as fiscalizações para evitar que aconteça o que 
estamos assistindo em Fortaleza referente ao desabamento de um prédio de 
sete andares. Em aparte vereador Samyr Malta parabeniza o pronunciamento 
do orador, onde se coloca a disposição para contribuir de forma positiva. 
Segunda oradora vereadora Ana Hora registra que na próxima segunda feira 
essa vereadora vai realizar uma Audiência Pública para tratar questões da 
Tecnologia Digital nos dias de hoje, onde teremos a presença do Deputado 
Federal JHC. Terceiro orador vereador Francisco Sales fala que a CPRM por 
meio da conclusão dos laudos aponta a BRASKEM como culpada pelo estado 
de calamidade pública que se encontra os quatro bairros do caso PINHEIRO, 
onde esperamos que a mesma assuma sua culpabilidade e responda de forma 
devida e justa pelos seus crimes. Quarto orador vereador Ronaldo Luz fala 
que no dia 18 de outubro é comemorado o Dia do Médico parabenizando a 
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Classe, em especial os médicos que prestam serviço para o SUS sendo esses 
profissionais abnegados que trabalham de forma precária. Para concluir 
parabeniza os médicos que temos nessa Casa os vereadores; Antônio 
Holanda, Cleber Costa e Fátima Santiago. Quinto orador vereador Lobão 
informa projeto com atendimento itinerante nos bairros para prestar serviços 
de castração dos animais. No Prolongamento do Expediente foram lidos; 
Projeto de Lei 142/2019 do vereador Ib Breda- dispõe sobre a regulamentação 
e padronização de uso de logomarca que identifique o Município de Maceió, 
em todos os bens, móveis e imóveis do Município, ou locados, nos 
documentos públicos, etc, protocolo 3712/2019. Pela Ordem vereador Ib 
Breda, passa a discorre sobre o projeto de Lei hora citado de nº 142/2019, 
sendo o mesmo de sua autoria. Dando continuidade ao Prolongamento do 
Expediente; Projeto de Lei 141/2019 da vereadora Silvania Barbosa- Institui 
a Campanha Educativa permanente em protesto contra a locação de entulhos 
nos canais existentes na Cidade de Maceió, protocolo 3711/2019. Feita a 
Chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias; Projetos de Lei de números; 52/2019 e 58/2019 da vereadora 
Silvania Barbosa, com protocolos; 1640/2019 e 1747/2019 em segunda 
discussão; indicação do vereador Cleber Costa, protocolo número 3713/2019 
em discussão única; Indicação da vereadora Maria Aparecida, protocolo 
número 3705/2019 em discussão única; indicações da vereadora Fátima 
Santiago, protocolos de números; 3707/2019,3708/2019 e 3709/2019 em 
discussão única; indicações da vereadora Simone Andrade, protocolos de 
números; 3715/2019 e 3716/2019 em discussão única; Requerimentos do 
vereador Galba Novais Netto, protocolos de números; 3071/2019, 3680/2019, 
3681/20193685/2019 e 3686/2019 em discussão única; Requerimentos do 
vereador Beto da Farmácia, protocolos de números; 3554/2019, 
3555/2019,3556/2019,3557/2019 e 3558/2019 em discussão única; Projeto de 
Lei 117/2019 do vereador Galba Novais Netto, protocolo número; 3108/2019 
em primeira discussão, discutido pelo autor. No Expediente Final. Vereador 
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Ronaldo Luz faz menção de forma positiva ao trabalho que a Senadora 
Renilde Bulhões vem realizando, bem como parabeniza todo povo Capelense, 
pelo aniversário do município, onde esse vereador teve o prazer de trabalhar 
como médico e ter sido vice-Prefeito. Vereador Lobão, faz registro de sua 
agenda a exemplo da reunião que vai participar na SMTT para tratar sobre 
reordenamento nos pontos de ônibus no centro de Maceió. A Presidente em 
exercício vereadora Silvania Barbosa solicita do vereador Lobão, que em visita 
a SMTT, procure saber quais os meios para a mudança de local de um ponto 
de ônibus que esteja nas portas de residências. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para próxima 
terça feira em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino, Maceió 17 de outubro 2019 – João Antônio 
Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e Divisão de Atas e Debates.
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